

An den Oberbürgermeister der Landeshauptstadt München Herrn Dieter Reiter Rathaus, Marienplatz 8 80331 München

München, 05.03.2021

Antrag:

Willkommen im Süden II: Gründung eines Freundeskreises für das Interimsquartier Gasteig Sendling

Für das Gelände des Interimsquartiers Gasteig Sendling wird ein Freundeskreis gegründet. Dieser vernetzt die bisherigen Mieter*innen des Areals mit den neuen Nutzer*innen und lädt die interessierte Nachbarschaft sowie Kultur-Engagierte aus ganz München ein, das neue Kulturzentrum im Münchner Süden ideell und finanziell zu unterstützen.

Begründung:

Ein Kulturzentrum braucht langjährige Freunde, die es lebendig werden lassen und langfristig unterstützen. Dies trifft auch auf einen bisher als Interim geplanten Standort zu. Die Gründung eines Freundeskreises ermöglicht eine Begleitung der Entwicklung des Areals und der Institutionen des Interimsquartiers Gasteig Sendling von Beginn an.

Die Gründung des Freundeskreises wird mit Kontaktmöglichkeit auf der Webseite beworben, sowie bei der Sneak Preview für die Nachbarschaft und bei der Eröffnung des Interimsquartiers Gasteig Sendling bekannt gegeben.

Die Ziele des Freundeskreises sind u.a. die Vernetzung des Viertels mit den verschiedenen Mieter*innen des Areals durch regelmäßigen Austausch, Unterstützung bei Kooperationsveranstaltungen und Ausstellungen, Erprobung neuer Kulturformate und Förderung innovativer Projekte. Mitglieder des Freundeskreises werden zu exklusiven Veranstaltungen am Standort eingeladen.

Ähnliche Initiativen wie z.B. der Verein der Förderer und Freunde der Münchner Volkshochschule können beispielgebend sein, da sie sowohl von den Institutionen als auch von den Mitgliedern hoch geschätzt sind.

Initiative:

Sonja Haider Tobias Ruff Hans-Peter Mehling Kulturpolitische Sprecherin Fraktionsvorsitzender stv. Fraktionsvorsitzender

Stadträtin Stadtrat Stadtrat

Nicola Holtmann Dirk Höpner Rudolf Schabl Stadträtin Stadtrat Stadtrat